
PRESIDENTE LAGOS ANALIZA MEDIDAS PARA TERMINAR CON 

INSEGURIDAD CIUDADANA 

 

 

El Presidente Ricardo Lagos compartió, este mediodía, criterios y planes de acción con 

la Fundación Paz Ciudadana, en la perspectiva de crear una verdadera y definitiva 

política de Estado que termine con la inseguridad ciudadana. 

 

A la reunión, que se prolongó por más de 45 minutos, asistieron los ministros de 

Interior, José Miguel Insulza, de Educación, Mariana Aylwin, el subsecretario del 

Interior, Jorge Burgos, y el directorio de la Fundación Paz Ciudadana, encabezada por 

su presidente Agustín Edwards. 

 

La conversación, calificada de " muy interesante y productiva" por el subsecretario del 

Interior, Jorge Burgos, se realizó en el salón de audiencias del Palacio de La Moneda, y 

responde a una iniciativa del Presidente Lagos quién, en el mes de noviembre pasado, 

suscribió el programa marco de seguridad ciudadana creado por dicha entidad. 

 

Burgos, al dar a conocer los término de la conversación, señaló las coincidencias entre 

los planes del gobierno y la institución, destacando que todas las acciones están 

dirigidas a "apostar al tema de la seguridad ciudadana con mucha rapidez, en la 

perspectiva de crear una verdadera y definitiva política de Estado ". 

 

El Presidente Lagos y los directivos de Paz Ciudadana concordaron en que "la solución 

no pasa por aumentar la represión", sino en desarrollar una verdadera política 

preventiva, a través de una mayor participación ciudadana de la comunidad organizada 

y en una labor educativa, que, desde hace bastante tiempo, viene aplicando el ministerio 

de Educación, explicó Burgos. 

 

Al respecto, señaló que la ministra Aylwin dio varios ejemplos de las acciones y 

programas aplicados para terminar con la deserción escolar, el correcto uso del tiempo 

libre y la creación de mayores espacios para los jóvenes. 

 

Por otra parte, subsecretario del Interior, afirmó que el gobierno continuará apoyando la 

creación de comités de seguridad ciudadana, y que no se ha pensado en crear nuevas 

instancias. La idea, dijo, es persistir en esa línea, aprovechando las estructuras locales 

vigentes como los municipios, las uniones vecinales, las fuerzas de carabineros e 

investigaciones.  

 

También, el presidente de Paz Ciudadana, Agustín Edwards, destacó lo positivo de la 

conversación, señalando que se debe crear el ambiente propicio para que el flagelo de la 

delincuencia se retire de la sociedad. 


